

- Nachrichten Heilbronn-Franken Hohenlohe Schwäbisch Hall - <http://heilbronn-hohenlohe-franken-presse.de> -

Pro Region Heilbronn-Franken e.V. zog Jahresbilanz in Heilbronn

Dieser Eintrag stammt von dn Am 5.5.2010 @ 13:36 In [Wirtschaft](#) | [Kommentarfunktion deaktiviert](#)

Heilbronn. Am Dienstag, 04. Mai 2010 fand in der experimenta in Heilbronn die Mitgliederversammlung der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken statt. Nach der Begrüßung der zahlreichen anwesenden Vereinsmitglieder durch Prof. Dr. h.c. mult. Reinhold Würth legte der zweite Vorsitzende des Vereins, Frank Stroh, den Jahresbericht für das Jahr 2009 vor. Dieser hatte unter anderem mit der Regional-Tafel im Audi Forum in Neckarsulm dem Regionaltag in Brackenheim, einem Sportfest für die Vereinsjugend in Künzelsau und sehr informativen Diskussionsrunden mit Bundes- und Landtagsabgeordneten der Region eine Vielzahl von erfolgreich durchgeführten Aktivitäten zu bieten.

Auch im Jahr 2010 wird der Verein wieder aktiv sein. Bereits durchgeführt wurde am 11. März 2010 zum neunten Mal die Regional-Tafel mit Gästen aus Politik und Gesellschaft im Audi Forum in Neckarsulm mit einem hochkarätigen Festvortrag von Dr. Werner Widuckel, Vorstandsmitglied der Audi AG und Vorsitzender des Regionalprojektes IRMA, zum Thema „Regionalmanagement am Beispiel Initiative Regionalmanagement Region Ingolstadt (IRMA)“.

Am Sonntag, 13. Juni 2010 wird in Gaildorf der dreizehnte Regionaltag stattfinden, der mit einem erstklassigen Bühnenprogramm und vielen weiteren Attraktionen aufwarten kann. Er beginnt um 11.00 Uhr mit einer öffentlichen Auftaktveranstaltung in der Schenk-Limpurg-Halle. Als Festredner konnte pro Region Prof. Dr. Jürgen Schröder, den Rektor der Hochschule Heilbronn, gewinnen. Um 11.30 Uhr beginnt ein umfangreiches kulturelles und musikalisches Programm in der Gaildorfer Innenstadt und auf der großen Bühne. Präsentieren werden sich Städte, Gemeinden, Organisationen und Firmen aus der gesamten Region Heilbronn-Franken. SWR 4 Franken Radio ist mit Thema Mundart und Musik vor Ort. Verbunden ist der Regionaltag mit einem verkaufsoffenen Sonntag.

Der den Mitgliedern vorgelegte Kassenbericht zeigte, dass die finanzielle Lage des Vereins gesichert ist. Dies ist vor allem auf großzügige Spenden der Adolf Würth GmbH & Co. KG zurückzuführen. Vorstand und Schatzmeister wurden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig entlastet.

Weitere Tagesordnungspunkte waren die Neuwahlen des ersten Vorsitzenden sowie des Schatzmeisters. Als Vereinsvorsitzender ausgeschieden ist, wie bei den letzten Vorstandswahlen am 14. April 2008 in Neckarsulm bereits angekündigt, der langjährige pro Region-Chef Prof. Dr. h.c. mult. Reinhold Würth nach Ablauf der halben Amtszeit. Ebenfalls aus dem Vorstand ausgeschieden ist auf eigenen Wunsch der bisherige Schatzmeister des Vereins, Hans Hambücher, der als Vorsitzender der Kreissparkasse Heilbronn in den Ruhestand gegangen ist. Einstimmig gewählt wurden, wie der Versammlung vom Vorstand vorgeschlagen, MdL und Oberbürgermeister a.D. Jochen K. Kübler als neuer Vorsitzender und Ralf Peter Beitner, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heilbronn, als Schatzmeister.

Prof. Dr. h.c. mult. Reinhold Würth ist in einer anschließenden Beiratssitzung zum Vorsitzenden des Beirates gewählt worden. Er erklärte, dass er auch weiterhin pro Region mit Rat und Tat zur Verfügung stehen werde. Sein Stellvertreter als Beiratvorsitzender ist Dr. Rudolf Luz, 1. Bevollmächtigter der IG Metall in Neckarsulm.

Im Anschluss an die Regularien durfte der neue Vorstandsvorsitzende, Jochen K. Kübler, gleich einer erfreulichen ersten Amtspflicht nachkommen und mit Cornelia von Schaabner das 500. Mitglied der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken ehren. Damit hat pro Region im dreizehnten Jahre seines Bestehens die Zahl von 500. Mitglieder deutlich überschritten.

Informationen zur Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. finden Sie im Internet unter [1] www.pro-region.de oder bei der Vereinsgeschäftsstelle, c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach 74650 Künzelsau, Tel.: 07940/15-2329, Fax: 07940/15-4669.

Mitteilung von:
Ralph Wachter

Bürgerinitiative pro Region
Heilbronn-Franken e.V.
c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG
Postfach
74650 Künzelsau
Tel.: 07940/15-2329
Fax: 07940/15-4669
Internet: [1] www.pro-region.de

Dieser Artikel wurde ausgedruckt ab Nachrichten Heilbronn-Franken Hohenlohe Schwäbisch Hall: <http://heilbronn-hohenlohe-franken-presse.de>

URL zum Artikel: <http://heilbronn-hohenlohe-franken-presse.de/archives/073379>

URLs in this post:

[1] www.pro-region.de: <http://www.pro-region.de/>

[2] www.pro-region.de: <http://www.pro-region.de/>

Klicken [hier](#) zum Drucken.